

Feiern in der Narrenburg

GÖCH. Der AKV Vallis Comitis lädt alle Karnevalisten für Mittwoch, 19. Februar, ab 19.30 Uhr dazu ein, mit der Prinzengarde einen fröhlichen Abend in der Narrenburg (Gaststätte „Zum Schwan“) zu verbringen. „Die Prinzengarde wird in allen Sälen so toll empfangen, dass wir uns spontan dazu entschieden haben, die Karnevalisten aller befreundeten Vereine zu einem gemeinsamen Abend einzuladen“, sagt AKV-Pressesprecher Uwe Füth. Auch alle Asperdener Bürger sind willkommen, schließlich will der AKV getreu seinem Motto alle Narrenherzen erobern.